

E2.18. Weihnachtsbeleuchtung, Objektbeleuchtung

13221

Weihnachtsbeleuchtung

Beantwortung Kleine Anfrage

Da die folgende Frage von Irene Wiederkehr, Mitglied des Gemeinderates, an der Fragestunde des Gemeinderates vom 19. Mai 2011 nicht mehr beantwortet werden konnte, wurde sie gemäss Geschäftsordnung des Gemeinderates in eine Kleine Anfrage umgewandelt:

"Wann erhält Dietikon endlich eine neue Weihnachtsbeleuchtung?"

Die Kleine Anfrage von Irene Wiederkehr wird wie folgt beantwortet:

Eines der Legislaturziele des Stadtrates ist der Ersatz der über 40-jährigen Weihnachtsbeleuchtung. Mit Beschluss vom 22. August 2011 hat der Stadtrat einen Kredit in der Höhe von Fr. 33'000.00 für die Lichtplanungsarbeiten und die Begleitung der Ausschreibung genehmigt. Insbesondere aus energiepolitischen Überlegungen wird für die Lichtgestaltung ein spezialisiertes Büro beigezogen. Die Weihnachtsbeleuchtung soll in der Adventszeit 2012 zum ersten Mal in Betrieb sein.

Der Stadtrat beschliesst:

Die Kleine Anfrage wird im Sinne der Erwägungen beantwortet.

Mitteilung durch Protokollauszug an:

- alle Mitglieder des Gemeinderats;
- Sekretariat Gemeinderat;
- Infrastrukturabteilung;
- Infrastrukturvorstand.

NAMENS DES STADTRATES


Otto Müller
Stadtpräsident


Dr. Karin Hauser
Stadtschreiberin

LF/ag 0905_weihnachtsbeleuchtung.doc

versandt am: